

ABSTRAK

Elian, Arif Wicaksana. 1182020036, 2024: *Pengaruh Pembelajaran Agama di Majelis Ta'lim Miftahul Qulub Terhadap Sikap Keagamaan Warga Desa Kalijaya Kecamatan Cikarang Barat Kabupaten Bekasi.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih banyaknya masyarakat Desa Kalijaya Kecamatan Cikarang Barat yang kurang dalam mengimplementasikan ilmu pengetahuan yang telah diperoleh dari para Ustadz yang mengajar di Majelis Ta'lim Miftahul Qulub. Sebagai contoh adalah masih ada remaja atau orang tua yang melalaikan waktu sholat dan yang muda berbicara kasar kepada yang lebih tua maupun sepele, padahal Islam diajarkan untuk bersikap baik atau berakhlakul karimah di tengah-tengah lingkungan bermasyarakat.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Pembelajaran agama di Majelis Ta'lim Miftahul Qulub Desa Kalijaya Kecamatan Cikarang Barat. 2) Sikap keagamaan warga Desa Kalijaya Kecamatan Cikarang Barat. 3) Pengaruh pembelajaran agama di Majelis Ta'lim Miftahul Qulub terhadap sikap keagamaan warga Desa Kalijaya Kecamatan Cikarang Barat Kabupaten Bekasi.

Penelitian ini berdasarkan pendapat Jalaluddin bahwa Sikap keagamaan yang dimiliki oleh seseorang tidak bisa dipisahkan dari kehadiran agama. Oleh karena itu, hipotesis yang diajukan adalah Pembelajaran Agama di Majelis Ta'lim Miftahul Qulub Berpengaruh Terhadap Sikap Keagamaan Warga Desa Kalijaya Kecamatan Cikarang Barat Kabupaten Bekasi.

Penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode *Survey*. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, dokumentasi, dan lembar angket terhadap jamaah Majelis Ta'lim Miftahul Qulub. Adapun Teknik analisis data menggunakan uji hipotesis dan uji korelasi.

Hasil penelitian menunjukkan: 1). Pembelajaran agama di majelis ta'lim Miftahul Qulub termasuk pada kategori sangat baik karena seluruh indikator variabel X yaitu sebesar 4,6. 2). Tingkat sikap keagamaan mereka termasuk kategori baik dengan rata-rata skor dari seluruh indikator variabel Y yaitu sebesar 4,2. 3). Pengaruh pembelajaran agama di Majelis Ta'lim Miftahul Qulub dengan sikap keagamaan masyarakat termasuk kategori kuat. Hasil ini uji korelasi produk momen diperoleh harga koefisien korelasi sebesar 0,686 yang berada pada rentang 0,4 sampai 0,599. Adapun pengaruh pembelajaran agama terhadap sikap keagamaan masyarakat adalah sebesar 47,05% dan diperkirakan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain. Selanjutnya berdasarkan uji hipotesis dapat diketahui nilai T_{hitung} sebesar 4,988 dan T_{tabel} sebesar 1,675 di mana $t_{hitung} > T_{tabel}$. Dengan demikian hipotesis alternatif (H_a) diterima yaitu terdapat pengaruh antara pembelajaran agama Islam terhadap sikap keagamaan warga Desa Kalijaya.